

ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE AMIGOS DE LOS CASTILLOS

AÑO II

ABRIL-MAYO-JUNIO 1954

N.º 5

EDITORIAL

Muy fecunda ha sido la labor de la A. E. A. C. después de la publicación del número 4 del BOLETÍN social, retrasándose voluntariamente la salida del número 5, para poder recoger las informaciones más interesantes hasta el comienzo del veraneo, época de descanso para unos y de organización para otros, preparando el ingreso del nuevo curso.

Como se había anunciado en el editorial del último número. han empezado a formarse ya las Delegaciones provinciales de nuestra Asociación, labor trascendental para el desarrollo de nuestros fines, pues han de estar constituidas por personas idóneas, entusiastas cien por cien de nuestros postulados, que dispongan de tiempo para el desarrollo de nuestras iniciativas.

Hasta ahora, son varias las Corporaciones provinciales que han aceptado nuestra representación, y de su seno han nombrado un miembro de enlace, que es el que ha de asumir prácticamente el trabajo.

No en todas las provincias se ha logrado esta modalidad, y en ellas ha habido que nombrar directamente una personalidad adecuada que reuniera los méritos y condiciones necesarios para la resolución de nuestras actividades.

En octubre comenzarán sus labores y en el número próximo del BOLETÍN se darán a conocer los detalles de esta nueva organización.

Nos satisface hacer pública afirmación del éxito que han tenido las conferencias dadas por ilustres consocios, que con la relación también de las excursiones colectivas a diferentes castillos se publican en este mismo BOLETÍN, labor que en octubre se continuará, obtenida la experiencia de estos primeros pasos, que van marcando los hitos de nuestra naciente historia.

Otra de las actividades que están a punto de comenzarse es la publicación de *monografías* de castillos y fortalezas, trabajo